

## **Mitteilung:**

Der Rhein-Sieg-Kreis hat im Juni 2008 mit dem Land Nordrhein-Westfalen einen Vertrag zum „Auf- und Ausbau kommunaler Bildungsnetzwerke“ abgeschlossen. Im Vertragswerk ist vorgesehen, jährlich eine Bildungskonferenz durchzuführen. Diese tritt am 12.11.2012 zum vierten Mal zusammen. Konferenzort ist voraussichtlich Sankt Augustin. Die Konferenz wird um 14:00 Uhr beginnen und um 17:30 Uhr enden. Es wird zu folgendem Thema eingeladen:

„Das Kind im Mittelpunkt:  
So viel Inklusion wie möglich – so viel Förderung wie nötig“.

Die erste Bildungskonferenz im Dezember 2009 verfolgte den Zweck, die Teilnehmer über Zielsetzungen, Handlungsfelder und Organisationsstrukturen der Bildungsregion Rhein-Sieg-Kreis zu informieren. Die zweite Bildungskonferenz 2010 und die dritte Bildungskonferenz 2011 behandelten konkret den Auf- oder Ausbau lokaler Bildungsnetzwerke und deren Überführung in die Nachhaltigkeit. Die vierte Bildungskonferenz verfolgt nunmehr im Zuge der Entwicklung inklusiver Bildungsangebote den bereits erwähnten Auftrag, lokale Bildungsnetzwerke zu auf- beziehungsweise auszubauen.

Kern der vierten Bildungskonferenz ist, Inklusion nicht aus Sicht der Institutionen, sondern „vom Kind aus zu denken“. Konferenzziele sind:

- Feststellen des Sachstands zum Inklusionsauftrag
- Transparenz über den aktuellen Sachstand der inklusiven Förderung und der sonderpädagogischen Förderung im Rhein-Sieg-Kreis zum Konferenzzeitpunkt
- Information zur Rolle und Position des Rhein-Sieg-Kreises
- Aufzeigen realistischer Entwicklungspotentiale auf dem Weg zur Inklusion.

Die Verständigung über die Optimierung soll an runden Tischen erfolgen, die überlokal und interdisziplinär organisiert werden.

Die Einladungsliste zur Bildungskonferenz wird ergänzt um Schulleitungsvertreter aus jeder kreisangehörigen Stadt und Gemeinde. Selbstverständlich werden auch die Mitglieder des Ausschusses für Schule und Bildungskoordination wieder zur vierten Bildungskonferenz eingeladen.

Der Ausschuss für Schule und Bildungskoordination wird über den Ablauf und die Ergebnisse der Bildungskonferenz umfassend informiert.

Zur Sitzung des Ausschusses für Schule und Bildungskoordination am 26.06.2012.

Im Auftrag